

18/II

95

Heidelberg 15. II. 22.

### Nachwurzarter Pflanzenbestimmung?

Für beiden Fundungen vom 1. d. die beiden unterscheidbaren  
das Gehäuse gehabt beim Ausbreiten des blätter Stricks die unter  
den einen grünen Stiel zu ein und doppelt zufällig befördert zu  
werden; die Druckproben sind auf Seite, die Karte nach einer Tag später  
hier eingetragen. - Der Unterschied der Typen von Lebeck ist klar, ich  
ist doch recht beträchtlich und ausgesäumt, und wenn ich auch  
nicht Ihnen das Meinung bin, daß, wenn es nicht anders geht,  
wir uns damit abfinden müssen (in diesem Falle würde, wie  
Sie bereits bemerkt haben, die Röblomischen Formen vorgezogen), so  
möchte ich doch fragen, ob es nicht möglich ist, auch eine oder  
die andere grüne Druckere zu befragen, ob nicht noch ähnlicher  
Typen aufgetrieben sind. Ich selbst würde, wenn Sie mich dar  
gegen bitten, hier bei Wuster (der in Darmstadt eine Druckerei  
hat) und bei Dr. v. Zabern in Mainz anfragen und bitte Sie  
Druckproben für diesen bedarf nach, hier behalten Sie diese  
ein kleinen Zeitraum und ob es wichtig ist, da durch die Entfernung  
durch den neuen Tafelbogen verändert, von Lebeck ist Ihnen  
schreibt, eine Funde von größter Bedeutung für die so  
qualitative erste Hälfte des 19. Jahrhunderts, obwohl eine  
Verzierung, auf die man nicht geachtet sein könnte, ein  
treten mög. Diese Ausländer, die gelgt in einer lobaten Zeit.